

Neujahrskaffee in der Tagespflege Querum

Heimatspfleger Thorsten Wendt und die Tagespflege Querum luden ein.

Samstag, 16.02.2019

Am Samstag, 16.02.2019, luden die Tagespflege Querum und Heimatspfleger Thorsten Wendt Interessierte aus Querum zu einem Neujahrskaffeemittag in die Räumlichkeiten der Tagespflege ein.

Nach der Begrüßung durch Geschäftsführer Jan Engelhardt für die Tagespflege und Thorsten Wendt genossen die 25 der Einladung gefolgten Gäste den schönen Nachmittag bei Kaffee und Kuchen sowie schöner Musik bei sonnigem und frühlingshaftem Wetter. Teamleiter Sebastian Rösemann sowie Jan Engelhardt vom netten Team der Tagespflege bzw. des Pflegedienstes standen für Fragen rund um die Einrichtung zur Verfügung, alle Räumlichkeiten standen den Besucherinnen und Besuchern offen, es wurden auch Führungen durchgeführt.

Gesponsert wurde die Veranstaltung von Jan Engelhardt, dem Geschäftsführer des Pflegedienstes und der Tagespflege.

Insgesamt eine sehr schöne und harmonische Veranstaltung an der auch Mitglieder und ehemalige Mitglieder des Bezirksrates die im Altbezirk Wabe-Schunter wohnen, teilnahmen.

